



Veteranen-Treffen in Stephanskirchen

Beitrag

Ein großer Festtag war am heutigen Sonntag, 2. Juni das Bezirkstreffen der Veteranenvereine aus dem Landkreis Rosenheim, das heuer anlässlich des 200-jährigen Gründungsfestes der Krieger- und Soldatenkameradschaft in Stephanskirchen stattfand. Den Gottesdienst zelebrierte Fabian Orsetti, das Ende der Festlichkeiten ist am Montag, 3. Juni ab 18 Uhr der Festausklang mit Kesselfleischessen.

Fotos: Anton Hötzelsperger junior (Veteranenveren Wildenwart)













Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Stephanskirchen